



## SÉJOURNER AU CHÂTEAU ST PIERRE DE SERJAC C'EST CHOISIR DES VACANCES PLUS RESPONSABLES

---

NOUS AVONS LA CHANCE DE VOUS ACCUEILLIR DANS CE LIEU QUE LA NATURE A PARTICULIÈREMENT GÂTÉ. C'EST POURQUOI, NOUS REMETTONS EN QUESTION QUOTIDIENNEMENT NOS ACTIVITÉS POUR AMÉLIORER NOTRE IMPACT SUR L'ENVIRONNEMENT.

SI VOUS SOUHAITEZ NOUS AIDER À PRÉSERVER CE SITE,  
VOICI QUELQUES PETITS GESTES DU QUOTIDIEN :

- ☞ Votre logement est équipé d'une poubelle de tri pour le verre, le plastique, le carton et les emballages métalliques, ainsi que d'un petit bac à compost. Vous pouvez ensuite vider vos contenants dans les grands bacs de recyclage et à ordures mis à votre disposition sur le domaine.
- ☞ Nous minimisons la consommation d'eau, c'est pourquoi le changement de draps et serviettes se fait tous les 3 à 4 jours et le service de ménage est sur demande. De plus, nous utilisons notre propre système biologique de traitement des eaux usées.
- ☞ Nous réduisons notre consommation de plastique à usage unique – vous trouverez donc dans votre frigo des bouteilles d'eau filtrée de notre système Nordaq ainsi que des produits Cinq Mondes dans de gros contenants, disponibles dans chaque salle de bain.
- ☞ Des vélos sont mis à votre disposition gracieusement pour tous vos courts trajets dans les environs du domaine et les bornes de recharges électriques sont indiquées dans nos parkings.

SI CECI VOUS INSPIRE ET QUE VOUS AVEZ D'AUTRES IDÉES POUR NOUS AIDER  
DANS CETTE DÉMARCHE, N'HÉSITEZ PAS À NOUS EN FAIRE PART.

MERCI POUR VOTRE COLLABORATION !  
L'ÉQUIPE DU CHÂTEAU





## GREENER HOLIDAYS AT CHÂTEAU ST PIERRE DE SERJAC & CHOOSE A MORE SUSTAINABLE HOLIDAY

---

WE ARE FORTUNATE TO LIVE AND WORK IN BEAUTIFUL  
NATURAL SURROUNDINGS, AND SO WE ARE WELL AWARE IT IS OUR  
RESPONSABILITY TO DO EVERYTHING WE CAN TO MINIMIZE THE IMPACT OF  
OUR OPERATION AND TO ENSURE THAT THIS ENVIRONMENT IS PRESERVED  
FOR THOSE THAT WILL COME AFTER US.

TO HELP US, HERE ARE SOME SMALL EVERYDAY THINGS  
YOU CAN DO WHILST STAYING WITH US:

- 🍷 Your accommodation contains a recycling bin for glass, plastic, cardboard and metal packaging and household waste, as well as a small compost bin. When full please empty them at the main recycling point, which is located at the entrance to the estate.
- 🍷 To minimise water consumption in the self-catering villas, sheets and towels are changed every 3 to 4 days. Additional housekeeping services are available on an à la carte basis.
- 🍷 To reduce the use of single-use plastics, in your fridge you will find bottles of Nordaq micro-filtered water which is bottled on the estate, as well as Cinq Mondes amenities in large refillable containers in each bathroom.
- 🍷 Complimentary bicycles are available for you to explore the local area and electric charging points are available in each car park.

IF YOU HAVE ANY OTHER SUGGESTIONS TO HELP US PROTECT  
THE ENVIRONMENT, DO NOT HESITATE TO LET US KNOW.

THANK YOU FOR YOUR SUPPORT !  
THE CHÂTEAU TEAM

